
八剣山ワイナリー開設計画ニュースレター 110728 号

●ワイナリー建物の上棟式が執り行われました。

なでしこ奇跡のW杯優勝！の興奮も冷めやらぬ7/18午前、北海道神宮権禰宜による神事が厳かに執り行われました。一同玉串奉奠のあと、紅白の餅撒きを行い、今後の工事の安全と事業の発展を祈念しました（餅撒きすると建物が長持ちするそうです）。

当日は株主様ほか関係者40人超の皆様にご祝福いただきました。深く御礼申し上げます。

●ワインの本がテレビ出演！

テレビ朝日系列で8月6日(土)放映の土曜ワイド劇場「人類学者・岬久美子の殺人鑑定！死者を蘇らせるワインの謎!?」のなかで事務局亀和田翻訳出版の『ブドウ畠から始まる職人ワイン造り』（下記）が使われるそうです。謎解きにどのぐらい寄与するのでしょうか？楽しみです。

詳しくは、http://www.tv-asahi.co.jp/dwide/?tvasahi_sphone_mode=pc

●二次増資、友の会のご案内

二次増資（優先株）の募集案内は8月早々に皆様にメール等でお送りする予定です。ぜひご参加ご検討下さい。また友の会（予約割引販売）は仕込みの状況をみて10～11月にご案内予定です。

●ワイナリーの現況

ブドウ園では最近マメコガネの食害が目立ってきましたのでフェロモントラップ等による防除を進めています。また建物は屋根葺きが完了して一安心、現在内装工事が進んでいます（写真）。いずれもHPに詳しく報告していますのでご覧下さい。

以上（平成23年7月28日発行）

